

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP)**

Sekolah : MTs Negeri Morowali
Mata Pelajaran : Akidah Akhlak
Kelas/Semester : VIII/Genap
Materi Pokok : Husnudzan, Tawadhu', Tasamuh Dan Ta'awun
Alokasi Waktu : 2 Jam Pelajaran (2 x 40 Menit)/Pertemuan Kedua

A. Tujuan Pembelajaran

Setelah Peserta didik mengamati, menanya, mengeksplorasi, menalar dan merefleksikan tentang Sifat terpuji Husnudzan, Tawadhu', Tasamuh Dan Ta'awun, peserta didik diharapkan dapat :

- Mengidentifikasi contoh Husnudzan, Tawadhu', Tasamuh dan Ta'awun.

B. Media Pembelajaran, Alat dan Sumber Belajar

Media : Laptop dan HP Android
Metode : Daring
Sumber Belajar : Buku Guru/Siswa Akidah Akhlak Kelas VIII MTs Kemenag 2015 dan Buku pegangan Guru

C. Langkah-langkah Pembelajaran

Kegiatan Pendahuluan
Melakukan pembukaan dengan salam untuk memulai pembelajaran, memeriksa kehadiran peserta didik sebagai bentuk pembiasaan sikap disiplin melalui Messenger.
Menyampaikan Motivasi tentang manfaat apa yang dapat diperoleh dengan mempelajari Materi Husnudzan, Tawadhu', Tasamuh Dan Ta'awun
Menjelaskan hal-hal yang akan dipelajari, Kompetensi serta metoda belajar.
Kegiatan Inti
Guru mengirim Materi dalam bentuk foto dan pdf ke peserta didik melalui messenger
Peserta didik diberi kesempatan untuk mengidentifikasi hal-hal yang belum dipahami dimulai dengan pertanyaan faktual sampai pertanyaan hipotetik yang berkaitan dengan Materi Pembelajaran yaitu Husnudzan, Tawadhu', Tasamuh Dan Ta'awun
Guru mengirim tugas melalui messenger grup
Peserta didik diberi kesempatan mengirim tugas yang diberikan guru untuk waktu yang telah disepakati
Kegiatan Penutup
Guru Melakukan penguatan materi yang telah diajarkan, merencanakan tindak lanjut dan menyampaikan inti kegiatan untuk pembelajaran berikutnya
Guru menutup pembelajaran dengan himbauan untuk tetap menjaga kesehatan dan selalu menggunakan masker, berdoa bersama dan salam

D. Penilaian Hasil Pembelajaran

- Penilaian Pengetahuan : tes tertulis/Uraian, dan penugasan

Bungku, Juni 2020

Mengetahui

Kepala MTsN Morowali

Dra. HAPIDAH SAHIDA, M.Pd
NIP. 19691109 199803 2 001

Guru Mata Pelajaran

MULYADI A. SULANGI, S.Pd.I
NIP. 19700630 200501 1 002